
⼤埔區議會

交通運輸委員會

李耀斌主席

建議盡快落實太和巴⼠總站擴建⼯程

根據記錄，現時太和巴⼠總站設置了9個站位，為⼆⼗多條巴⼠路線及四條專線⼩巴提

供服務，部份路線輪候乘搭⼈數眾多⽽須耗費較⻑時間上落客，形成進站⾞⿓，於繁

忙時間時常出現交通擠塞問題；當中亦有不少路線站位設於露天位置，令居⺠須抵受

⽇曬⾬淋⻑時間等候巴⼠，情況不容忽視。

過往區議會亦曾討論擴建太和巴⼠總站，包括於北⾯的路旁花槽位置及南⾯的⾏⼈過

路處附近加設巴⼠站的可⾏性，以配合⽇後巴⼠服務的需求變化，疏導⾞流，當中涉

及房屋署、運輸署及路政署等部⾨配合跟進，惟有關議題於2023年9⽉後未有進⼀步

資訊，暫時亦未於本屆區議會中匯報及討論。

因此，我們建議邀請相關部⾨就太和巴⼠總站擴建⼯程的最新進展作匯報，並盡快落

實當中細節安排，改善優化有關⾞站的候⾞配套安排，⽅便市⺠使⽤；故本⼈建議將

有關議題列⼊9⽉5⽇的交通運輸委員會討論事項中，冀秘書處跟進。
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